
- 1 -

仙台市立東華中学校
第３学年だより
第17号 2017.10.31
文責 保角真由美

平成２９年度協働型努力目標
☆毎日学年と同じ時間以上の家庭学習をしよう ☆週に１回以上，自分以外のための何かの活動をしよう

～進路実現に向けて～

１０月２７日，進路説明会を実施しました。来年度の入試に向けて，受験制度の確認や各高校の情報を確
認しました。先日第２回の進路希望調査を実施しましたが 「前期選抜に２つの高校を受験希望」したり，，
「推薦関係を複数の高校に希望する」など，迷っている生徒の状況が伝わってきました。第３回の進路希望
調査は２７日に配付済です。今回は『進路希望順位を明確に』して，覚悟を決めて提出するよう，保護者の
方の御協力もお願いいたします。いつまでも迷っていては学習に集中できません。できるだけ早く目標を定
めて学習に取り組むことが大切です。提出締め切りは１１月２日（木）です。前回締め切りを守れなかった
生徒が多かったのが現状です。締め切りを守り提出するようお願いします。二度の三者面談もどうぞよろし
くお願いいたします。

〔運動会実行委員から～パート２～〕
○３組 ＹＧ
自分の仕事に責任を持ち，先を見た行動をすることが

できた。当日は自分の仕事にプラスして周りを見て先を
見た行動ができてとても良かったと思う。総練習なしで
も実行委員でスムーズに進めることができたし，終わっ
てから「運動会楽しかった」という声が聞かれ実行委員
をやって本当に良かったと改めて思った。
○４組 ＹＫ
初めの頃は仕事を忘れてしまったこともあったが徐々

に責任を持ち仕事に取り組むことができて良かった。放
送原稿も上手く書けるようになった。演技図も分かりや
すく作ることができた。実行委員で学んだことは「横の
連携」だ。自分のクラスだけでなく他のクラスと確かめ
合ったり，同学年だけでなく他学年への指示など，とに 〔運動会から〕
かく実行委員の声掛けが大事だと思った。実行委員の目
標は「皆を楽しませること」だったが，本番は全校生徒
への声掛けやクラスを盛り上げたり協議前の手伝いなど
を自分から気付き行動できた。自分でもよくやったと思
う。
○４組 ＮＫ
最初から色々大変なこともあったけど，アンケートに

「楽しくなれたのは実行委員のおかげ 「３年間で一番」
楽しかった」とあったことが嬉しかった。全然話すこと
がなかった人ともたくさん話す機会ができたのも良かっ
た。たくさん怒られたりしたけど，実行委員の２人で笑
って乗り越えることができた。頼りなかった自分につい
てきてくれた皆に感謝の気持
ちで一杯だ。

卒業まであと７８日
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